Alicante acoge las primeras jornadas internacionales de santidad seglar contemporánea

Escrito por Ecclesia Digital martes, 31 de marzo de 2009

Alicante acoge del 2 al 7 de abril las I Jornadas Internacionales de Santidad Seglar Contemporánea y las II Jornadas de Santidad Seglar Contemporánea en España. Están organizadas por la Diócesis de Orihuela-Alicante, la Asociación Católica de Propagandistas y la Fundación de Acción Católica Escuela de Santidad-Pio XI.

Bajo el título "Niños, adolescentes y jóvenes santos" habrá conferencias, comunicaciones, mesas redondas para propiciar el debate y vigilias. Con estas jornadas se pretende analizar la realidad de la santidad en los seglares estudiando testimonios de jóvenes, niños o adolescentes que en sus diferentes ámbitos han demostrado ser ejemplo de esperanza para cuantos le rodeaban.

El **jueves 2 de abril**, a las **19:00 horas**, tendrá lugar la presentación en la sede del Obispado con una ponencia inicial del Obispo de Jaén, **Monseñor Ramón del Hoyo López**, y diferentes comunicaciones de un sacerdote, un médico y una abogada.

Al día siguiente las Jornadas se trasladarán a tres puntos diferentes; al colegio **Ceu Jesús María de Alicante**, donde se contará con la presencia del Obispo de Vic, **Román Casanova**, quien presentará el caso de una joven mártir de 12 años, **Josefina Vilaseca** (1940-1945); al **Colegio Ángel de la Guarda de Alicante** donde se contará a los alumnos de 1º, 2º y 3º de la Eso, la vida del Beato de 14 años, **José Sánchez del Río**, mártir de la persecución religiosa en México; y a la **Universidad CEU Cardenal Herrera de Elche** donde, a través de varias ponencias, se estudiarán varios ejemplos de universitarios mártires en el mundo. El tercer día de las Jornadas, el **sábado 4 de abril**, tendrá lugar un encuentro con

los catequistas y con la Pastoral Juvenil Diocesana en el Colegio Ceu Jesús María de Alicante. Se verá el caso de **Rebeca Rocamora**, la joven de Granja de Rocamora, cuyo proceso de canonización se ha abierto hace apenas unas semanas. Se explicará además el proceso de un milagro desde el aspecto médico y el teológico, con profesores venidos desde Roma (**Patricio Polisca**, Presidente de la Comisión Médica de la Congregación de las Causas de los Santos y profesor de la Universidad

Tor Vergara de Roma y **Luigi Borriello**, Consultor Teólogo de la Congregación de las Causas de los Santos y profesor del Instituto Teológico Teresianum de Roma). El **lunes 6** y el **martes 7** seguirán las ponencias en los colegios **CEU Jesús María** y **Ángel de la Guarda**. Se estudiarán nuevos casos de beatos jóvenes con representantes de la archidiócesis de Madrid y Valencia.